



Liebe Rotarierinnen und Rotarier

Wir alle sagen Danke! Es war einfach nur herrlich! Die Fahrt, das Essen, die Kulisse, Die Bedienung und Ihre Gesellschaft – fantastisch!



Dem Motto der Rotarier:
«Selbstloses Dienen» seid ihr
vollends gerecht geworden.



Bericht von Mathilde Witte

Wer hätte das gewusst, vom Ausflug am 4. August.
Mit Autos und blauem Bus, die Reise war ein voller Genuss.
Es machte hopla, hopla hopp, der Chauffeur machte einen guten Job.
Auf der Schwägalp, es war schön, die Berge von der Nähe zu sehn.
Noch ein Stück nach oben gegangen, da wurden wir von den Rotariern
empfangen.



Die Leute waren alle sehr nett, fragten
stehts wer was gerne hätt.
Die Alpmakrönli waren fein, bei Mineral,
Saft, Bier und Wein.
Wir haben gesungen und viel gelacht,
Danke den Rotariern,
das habt ihr gut
gemacht.
Wir fuhren nach
Hause, müde und



kaputt, es war schön und alles war gut.
Nun haben wir es gewusst, schön war der Ausflug am 4. August.

Alle sind froh und voller Eindrücke,
zufrieden und dankbar nach Hause
gekommen. Es war ein Erlebnis, das so
schnell nicht vergessen wird!

